

Erinnerung an das Publikum.



Mit gnädigster Bewilligung wird künftigen Donnerstag den 16. May bey der in dem k. k. privileg. Hexamphitheater vor dem Stubenthor abzuhaltenden Heze, zugleich eine neue goldene Minutenuhr zum Vergnügen der Herren Hezliebhaber öffentlich ausgespielt werden; und zwar auf diese Weise: jede Person erhält bey der Kasse, ohne etwas mehrers, als das bey denen Hezen gewöhnliche Leggeld zu bezahlen, nebst dem Eintrittsbillet, auch noch ein auf ein Blatt gezeichnetes Nummer, nur mit dem Unterschied, daß jener, welcher auf die Gallerie noble für 1 fl. 20 kr. geht, acht, der im ersten Stock für 40 kr. vier, der im zweyten Stock für 20 kr. zween, und der im dritten Stock für 10 kr. ein dergleichen Nummer bekomme. Nach geendigter Heze werden in Beyseyn des anwesenden Herrn Ni. De. Regierungskommissär so viel Nummern, als bey der Kasse ausgegeben worden, in einen Topf geworfen, sodann öffentlich auf dem Hezplatz zu verschiedenenmalen wohl untereinander gerüttelt, und von einer Person, wem es immer beliebig seyn wird, ein Nummer herausgezogen, welcher der Treffer ist. Worauf sich jener, der das treffende Nummer in Händen hat, mit selbem bey der Kasse anzumelden, und von da aus die gewonnene Uhr abzuholen hat. Wozu man ein hochgeneigtes Publikum, besonders aber die Herren Hezliebhaber, höflichst einzuladen die Ehre hat.



E-375915



DS-2023-125